

Bucaramanga, jueves 16 de mayo de 2013

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=aWxvifdmaWQ&feature=player_embedded

Escúchelo en soundcloud:

<https://soundcloud.com/click-santander-en-serio/audioclick-14-15-de-mayo-2013>

Policía Nacional condecorará al gobernador, Richard Aguilar Villa, con la Estrella al Mérito Ciudadano

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, este jueves será condecorado por la Policía Nacional con la Estrella al Mérito Ciudadano, por el gran aporte que le ha dado a la seguridad del departamento. La ceremonia se efectuará el campo de paradas de la Escuela de Cadetes de Policía General Francisco de Paula Santander, en Bogotá.

El anuncio lo hizo el domingo último el coronel Édgar Nieto, comandante de la Policía de Santander, durante el Consejo Comunal De la Mano con la Gente número 15, que se efectuó en el municipio de El Peñón.

La más importante

El gobernador, Richard Aguilar Villa, al conocer el anuncio dijo: “a uno en este cargo le dan muchas condecoraciones, pero creo que va a ser la condecoración más importante que he recibido en mi vida, y se la voy a dedicar a mi padre, porque es un policía que le sirvió a esta patria. Y por supuesto a uno lo embarga la nostalgia”.

El Mandatario seccional dijo que es una buena noticia y recordó que en el sitio donde será condecorado creció, y su padre, el coronel Hugo Aguilar Naranjo, se instruyó como policía.

“Así que esa disciplina que ustedes me conocen se debe a que fui formado como un policía, por eso respeto y admiro mucho a la Policía Nacional y, por supuesto, a nuestro Ejército Nacional”, manifestó.

Hoy, Santander socializará proyectos del Contrato Plan ante el Gobierno Nacional

BUCARAMANGA. Ante los ministerios de Infraestructura, Agricultura y Comercio, Industria y Turismo, en Bogotá, la Gobernación de Santander emprende este jueves la primera ronda de concertación y presentación de los proyectos que tiene previsto incluir en el Contrato Plan que firmará con el Gobierno Nacional en junio próximo.

El secretario de Planeación de Santander, Sergio Isnardo Muñoz Villarreal, manifestó que como parte del proceso para la firma del Contrato Plan se deben socializar, ante los respectivos ministerios, los cerca de 40 proyectos que estarían incluidos en este acuerdo marco.

Asignación de recursos

Muñoz Villarreal expresó: “hemos realizado reuniones previas con funcionarios del Departamento Nacional de Planeación (DNP) para estructurar los proyectos, y a partir de este jueves iniciaremos la presentación oficial ante los entes sectoriales correspondientes para su aprobación”.

El funcionario explicó que una vez aprobados los proyectos por cada uno de los ministerios se iniciará la etapa de asignación de recursos, para luego proceder a firmar el Contrato Plan en junio.

“Lo importante de estos encuentros es la retroalimentación que vamos a tener. Ellos harán las modificaciones y ajustes necesarios para sacar adelante este Contrato por 7 billones de pesos, que el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, gestionó ante el Gobierno Nacional para traer mayor competitiva y desarrollo a la región”, dijo Sergio Isnardo Muñoz Villarreal.

La agenda

Los secretarios de Planeación y de Infraestructura, Sergio Isnardo Muñoz y Claudia Yaneth Toledo, respectivamente, socializarán los proyectos de infraestructura en la mañana de este jueves en el ministerio correspondiente.

En horas de la tarde, el Secretario de Planeación se reunirá en el Ministerio de Comercio, Industria y Turismo para socializar proyectos turísticos. Y el viernes hará acompañamiento a la secretaria de Agricultura, Maritza Prada Holguín, al Ministerio de este ramo para las iniciativas de apoyo y fortalecimiento al sector agropecuario.

La cabra santandereana será declarada raza pura en el mundo, este año

MÁLAGA. “La cabra santandereana será declarada como raza pura en el mundo este año. Esta es una meta que tenemos en Santander y para ese proceso aportaremos 400 millones de pesos”, expresó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, durante su intervención en la Feria Nacional Ovino Caprina Anco-Sena, que se realizó recientemente en el municipio de Málaga.

El Jefe de la Administración departamental manifestó que, adicional a la inversión de la Gobernación de Santander se gestionaron 400 millones de pesos ante la Corporación Colombiana de Investigación Agropecuaria (Corpoica), para ayudar al proceso.

Apoyo a productores

El gobernador, Richard Aguilar Villa, explicó: “Santander cuenta con una población caprina de 350 mil ejemplares, de los cuales 40 mil aproximadamente son genótipicamente cabra santandereana. Por eso no ahorraremos esfuerzo para que nuestros caprinos sean declarados la segunda raza pura en el mundo”.

El Mandatario seccional manifestó que, para impulsar y apoyar más a los campesinos de la región, dentro del Contrato Plan que será firmado a finales de junio con el presidente de la República, Juan Manuel Santos, se incluirá un proyecto por 36.000 millones de pesos para la construcción de un Centro de Desarrollo, Tecnológico e Investigativo Ovino - Caprino, que contribuirá significativamente al mejoramiento genético y productivo de esta ganado.

Gobernador hizo realidad el sueño de Juan Luis de tener computador propio

BUCARAMANGA. El gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, le cumplió al niño Juan Luis Gutiérrez Vargas, alumno de quinto grado de la sede Dangond del Instituto Inem, la promesa de regalarle un computador, con lo que el joven estudiante hizo realidad el sueño de tener su propio equipo.

La oferta la hizo el Mandatario seccional el pasado 17 de abril, durante el Consejo de Gobierno Infantil realizado en el patio de banderas de la Gobernación de Santander, en conmemoración del Día del Niño.

“Estoy muy feliz con mi nuevo computador. Doy gracias al gobernador, Richard Aguilar, y el secretario de las TIC, Omar Lengerke, por haber hecho realidad este sueño. Ahora podré hacer mis tareas en la casa”, dijo Juan Luis, cargado de sonrisas de agradecimiento. Con un fuerte abrazo y la foto del recuerdo, el Gobernador de Santander entregó a Juan Luis la potente máquina.